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新潟 RC ５月第 ３例会 (2022.5.24) （Zoom 例会併催） №３４１４ 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」ピアノ演奏 

(2) 石橋 正利会長挨拶 

地区研修・協議会が開かれました。概要を振り返ってみま

す。最初に、RI会長エレクト ジョーンズ氏の動画が紹介

されました。改めて、「イマジン・ロータリー」の主旨が語ら

れました。続いて、高橋秀樹ガバナーエレクトから、地区

運営方針として「再生・新生・共生」が紹介されました。そ

して、各委員長から委員会方針発表がされました。 

 記念ご講演は、RI研修リーダーの菅原裕典氏（仙台泉

RC）から、テーマ「ロータリーと多様性・公平さ・インクルー

ジョン～地域の DEI について考える～」をお話頂きました。

DEIとは、「Diversity（多様性）、Equity（公平性）、Inclusion

（包括性）」です。最後に、「いつまでも、ロータリアンであ

り続けたい」と語られた奉仕への熱い思いが心に残りまし

た。懇親会は、ホストクラブ会長の私から、歓迎のご挨拶

をさせて頂き、親睦を深める場となりました。 

 さて、米山記念奨学会マンスリーニュース「ハイライトよ

ねやま」の今月号を取り上げたいと思います。トップ記事

は、関東にある4学友会会長と学友15人が4月23日に、

「米山梅吉翁の墓参」のため、横浜市鶴見区の曹洞宗の

大本山總持寺を訪れ、墓所の清掃と供花、總持寺内の

見学をした内容でした。米山梅吉翁は、皆さん、ご存じの

ように、日本ロータリークラブの父と呼ばれ、生涯を奉仕

に捧げた偉人です。 

 たまたま、「ハイライトよねやま」が届いた時、私は、東京

におりましたので、私も米山梅吉翁の墓参に行きたくなり、

行ってまいりました。總持寺は、大きな寺でした。受付で、

墓の地図を頂き、たどり着きました。この写真が、米山家

の墓です。皆さん、米山梅吉翁の冥福をお祈りいたしま

しょう。 

 では、公益財団法人ロータリー米山記念奨学会の50周

年映像をご覧ください。 

 米山記念奨学会は、米山梅吉翁の遺徳を偲ぶ有益な

事業として、「日本と世界の懸け橋となる人材を育てる」目

的で創設されました。米山奨学生は、2017 年度までに、

延べ 19,808 人に、支援した国の地域は、125 となりまし

た。 

 

  

 

 

2 番目の記事は、「寄付金速報」でした。4 月までの寄 

付金は、ほぼ前年度と同様の水準で推移しているそうで

す。今年度も、あと残り 1カ月半です。引き続き今後ともご

支援賜りますよう宜しくお願いいたします。 

 3 番目の記事は、「博士号を取得した奨学生・学友の状

況」でした。2021-22 学年度に博士号を取得した奨学生・

学友は 60 人だそうです。米山記念奨学会では、博士号

を取得した奨学生・学友へお祝いの腕時計を贈呈してい

るそうです。記念になりますね。 

 4 番目の記事は、「オンラインでつなぐ日本とミャンマ

ー」でした。日本のロータリアンや現役米山奨学生が交流

する「ミンガラ奉仕デー・田中作次奨学生・日本語 

CAFÉ」が Zoom で開催され、総勢50人が参加され、「日

本語を学ぶ理由」などのテーマを決めて交流したそうで

す。 

 最後の記事は、「大牟田から巣立った日台の懸け橋」で

した。台湾の米山奨学生だった林郁慧さんは、九州大学

卒業後、台湾外交部の試験に合格し、台湾と日本の懸け

橋になるという当時の目標を叶えられたそうです。米山記

念奨学会の存在意義そのものです。 

 

 

(3) ゲストの紹介 

・新潟ベンチャーキャピタル株式会社  

代表取締役 永瀬 俊彦さん   

・経済予測ブロガー・陸上競技大会 

実況アナウンサー 尾身 栄美子さん  

・つばさ税理士法人 代表税理士 山田 眞一さん 

 

 

 2021-22 年度 
国際ロータリー会長 
シェカール・メータ 

 
2021～22 年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

石橋 正利  

 



(4) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 

この度、歴史と伝統ある新潟ロータリークラブに入会させ

て戴きます白山神社宮司小林慶直と申します。みなさま

から父が大変お世話になっておりましたことをこの場をお

借りしまして御礼申し上げます。今回ご縁を戴きまして、

入会させて戴く運びとなりました。国学院大学文学部神

道学科を卒業し神主の資格を取得し、明治神宮、石川県

の霊峰白山のふもとにあります加賀一の宮白山比咩神社

で修行の後、平成１７年白山神社に戻り、令和２年 １１月

に第１８代宮司となりました。令和３年からは神社青年会

の全国会長を務め残り任期１年となりました。新潟JCを卒

業したばかりの浅学菲才の身でありますが、微力ながら

会の発展に尽力して参りたいと存じます。ご指導・ご鞭撻

賜りますようお願い申し上げます。 

 

(5) 退会ご挨拶・バナー贈呈 

・岡三にいがた証券㈱ 

代表取締役社長 辻 和彦君 

 

(5) 高橋 秀松地区研修協議会実行委員長 

５月２１日（土）地区研修協議会が無事に終了致しました。

コロナ禍ということでリアル参加とオンライン参加のハイブリ

ッド形式にて実施致しました。会場へ実参加頂いたのは 

１７０名程、オンラインでの参加頂きましたのは５００名程、

新潟クラブからは４０名程、実参加頂きました。また第一地

域ロータリーコーディネーターの菅原裕典氏よりご講演を

いただき、有意義な研修会となりました。皆様から、ご協力

頂きましたこと厚く御礼申し上げます。 

 

(6) 本多晃次期財団委員長 

４月２７日付で、ご希望の方は財団寄付を年会費請求時に

上乗せして収めて頂けるご案内をお送り致しました。当時

のロータリーレートは１ドル１２２円でしたが現在は１３０円と

なっております。年会費に上乗せをご希望された方には、

７月現在のロータリーレートで計算してご請求申し上げま

す。 

 

 

(7) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(東海 幸一副委員長) 

髙橋 秀樹君 高橋 秀松君 

 

米山奨学会寄付発表（織戸 潔副委員長) 

髙橋 秀樹君 高橋 秀松君 

佐藤 紳一君 石橋 正利君 

 

青少年育成基金寄付発表(小飯田 澄雄委員長) 

本間  彊君 髙橋 秀樹君 

高橋 秀松君 小飯田 澄雄君 

(8) ニコニコボックス紹介（本多 晃委員長） 

・ゲストスピーカー 坂田 生子さん 

・髙橋 秀樹君 皆様のお陰で、すばらしい地区研

修・協議会になりました。心から感謝してニコニコい

たします。 

・白勢 仁士君 結婚祝いのお花有難うございまし

た。 

・佐藤 善昭君 結婚記念日のお花ありがとうござい

ました。 

(9) 卓話 私の職業奉仕「親のこと・自分のこと」 

松下運輸㈱代表取締役社長  

坂田 生子氏（東京紀尾井町 RC会員） 

 

(10) ５月２４日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加者 １０名 

 

 

 

５月３１日の例会予定 

卓話 ㈱トラベルマスターズ  

代表取締役社長 鹿島 純一氏 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８６ ８４ ６１ ７２．６２ 

白山神社  

宮   司 小林 慶直君 
御紹介者 佐藤 紳一君 

所属委員会 インターアクト委員会 

 

http://www.niigatarc.jp/

